
平成２５年７月１７日　場 所 : 　花水木

夢甲斐塾７月運営会議議事録

○ビジョン共有

・「 4.世界に誇れるオンリーワンを創り出す」とは

・チャリティー・ドリーム・プロジェクト (花水木が事務局 )の事例紹介

○塾長との会議報告など

・ H25 の運営組織の報告

・ H25 のカリキュラムの報告

・塾長から「１３期生の活動発表の機会・時間を多くとってみては」

「これからは塾生の活動の活性化も課題」との助言

・６回 /年くる　今後の来県予定　 9/20 　 11/15　 1/11 　 3/21 　 5/24

・１３期生への塾長からのデイリーメッセージ　 6,000円 /年　今年は塾で支払う

・１３期へ贈る書籍代も塾で支払う

・

○夢甲斐フェスタ

・「藤村記念館 +よっちゃばれ広場」案・・・自分たちのやりたいことができるのか再考

・県民が行き交う場での開催に意義ある

・費用面を調査

・「夢甲斐カフェ３名程度」案

・他の団体からの参加を検討　 (郷育フォーラム、青年塾等 )

・塾長意見「発表に対し評価を行い、評価の高い発表に賞を贈るのはどうか」

・参加型になる、意欲向上につながるのではないか

○出発式、１３期募集活動、入塾式の反省

・当日にもトラブルあり

・初の野外、猛暑だったがつつがなく終了・・・良かった

・１２期生はよく準備していた

・テントも必要だったかも　

・電源の確認が必要 (マイクの不調あり )

・入塾式では天野トキ様も喜んでくれていた様子

・前日の懇親会では篠原様も喜んでくれていた様子で良かった

・募集の結果　１３期生　１６名　 (４４名接触したうち )

・臨時で行った説明会で参加表明したケースが多かった

・公開例会を見て、参加を思いとどまった方も (質の向上・非公開化も要検討 )

・リーダーは広瀬さん、塾長連絡係は松田さんに決定

○運営会議年間計画

・基本、第３水曜日とする



○各セッションの役割

・事務局次長・・・議事録、タイムキーパー、青年塾担当、名簿メンテ

・１３期生とは研修生担当を通じて連絡

・情報管理・・・中山さん

・広報・・・メディア担当

・備品の管理が必要 (ビデオカメラ・パソコン・例会セット等 )

・リストでチェック

・運営会議のなかで一度確認が必要 (現在例会セットは佐野さん )

○立て替え金清算のルール

・塾長の交通費、宿泊費等

・詳細は来月　前田さん

○１３期生例会

・ 7/18 　テーマはフリーで自己紹介一人５分、参加塾生も簡単に

・ 8/6　「私の志」をテーマに一人５分

・ 8/22 　前２回の状況を踏まえて今後内容を検討

○慶弔規定

・９月を目途に、次回運営会議で金額を詰める　雨宮さん

○市民フェスタ

・近日募集があるのでエントリーしておく

・１３期生に参加するか、しないか　自分たちで考えてもらう

・しない場合は塾として参加

　

○その他

・天野氏から頂いた本「天無私」３冊を花水木の本棚に並べる (７冊は柴田さん保管 )

・１３期生には、課題本 (推奨本 )ですので花水木から借りて読んでくださいと勧める

・塾生には全体メールで花水木にあることを紹介する

・「お世話係」の呼称を今後は「研修生担当」とする

○今後の予定

・７月１８日（木）１３期例会１

・８月　６日（火）１３期例会２

・８月２２日　 (木 )　１３期例会３　

・ここまで事務局で開催し次回より１３期主催に切り替える

○次回会議　・８月は２０日 (火 )　１９時３０分　花水木


